

RED DE ASAMBLEAS TERRITORIALES DE QUITO

ASAMBLEA DE BARRIOS DE QUITO La visión de la movilidad desde los barrios

BOLETIN DE PRENSA

En el Convento de El Tejar el día martes 9 de agosto del 2016 a las 16h00 se auto convocan líderes barriales y representantes de movimientos sociales para analizar la problemática de movilidad y transporte de Quito, capital de los ecuatorianos y proponer alternativas de solución viables, rentables y ambientalmente sostenibles.

Los objetivos del evento son:

- Analizar y difundir la problemática e impactos sociales y ambientales generados por los proyectos de movilidad puestos en marcha por el Municipio de Quito, a la luz de la referencia histórica de las revueltas de Quito.
- Sensibilizar a los participantes sobre la necesidad de participar en la toma de decisiones para abordar soluciones dignas y consensuadas con los usuarios del transporte público de Quito.
- Promover el conocimiento de alternativas de movilidad ecológicamente sustentables, económicamente rentables y socialmente aceptables como por ejemplo, la solución del Metroférico Tumbaco-Carolina como alternativa al proyecto erróneo del túnel Guayasamin, los BRT y el tranvía ecológico para el centro histórico.

Han confirmado su participación Moradores de Barrios: El Condado, Colinas del Norte, San José de El Condado, La Argelia, Calderón, Toctiuco, La Loma, El Tejar, San Roque, Sector de la Almagro, Bolaños, La Floresta, La Vicentina, El Dorado, San Pedro y San Pablo, La Ferroviaria, Solanda, Chillogallo, Calderón, Quitumbe, Pisuli, Cinco Esquinas, La Toggla, Cdla. Tarqui, Cdla. Atahualpa, Villa Flora, Ponciano, El Calzado, Plaza Grande y Centro Histórico, San Juan, Monjas, La Loma, El Tejar, San Roque, Chiriacu, Unión de Ciudadelas, Pomasqui, Tumbaco, Cumbayá, Pifo y los Colectivos y agrupaciones de ciudadanos como Derechos Humanos, Resistencia Hábitat III, Peatones, Bicileteros, Calle Ipiales, etc.

La Asamblea de los Barrios de Quito constituye la base de responsabilidad compartida entre quienes gobiernan el territorio y quienes viven en él. Se trata de reducir la brecha entre lo que piensa la comunidad y lo que proponen las autoridades y los técnicos en materia de movilidad. Es preciso analizar las opciones de movilidad para que los servidores públicos comprendan que deben solucionar los problemas haciendo acuerdos con la gente. Si los resultados de los diálogos no son vinculantes, la Asamblea de Quito tiene la palabra para continuar con el proceso de revocatoria del mandato del Alcalde Rodas.

Contactos:

rociobastidasg@hotmail.com 0984689078
patriciotamayo@yahoo.com 0999659600